

Jahresbericht 2021 AGW Hordorf

Das Jahr 2021 war, Pandemie bedingt, sehr ruhig,...

Zurzeit können wir 13 einsatzbereite PA – Träger/innen in Hordorf vermelden, Bei einem Kameraden fehlt die notwendigen Untersuchungen und der Leistungsgang. Dieses ist ein neuer Höchststand!

Ich bewundere die Motivation der Atemschutzgeräteträger/innen, trotz fehlender heißer Einsätze die regelmäßigen Untersuchungen und Leistungsgänge auf sich zu nehmen.

Aufgrund von Corona wurde die Unterweisung nach der Feuerwehrdienstvorschrift, von jedem einzelnen, im Homeoffice durchgeführt. Im Anschluss musste dieses per Unterschrift bestätigt und abgegeben werden. So wie in allen anderen Bereichen müssen immer neue Wege gesucht und realisiert werden.

Für das Jahr 2022 habe ich mir vorgenommen wieder genug PA-Übungen in der Ortsfeuerwehr durchzuführen, um die immer größer werdende Anzahl von Atemschutzgeräteträgern/innen gerecht zu werden.

Das Ziel ist es, immer möglichst perfekt ausgebildete Atemschutzgeräteträger/innen, topfit, stellen zu können.